



## RILIS MEDIA

### **Asia Pacific Rayon (APR) Bangga Menerima Sertifikasi ISO 9001, 14001 dan OHSAS 18001**

**PANGKALAN KERINCI, 3 Juli 2019** – Asia Pacific Rayon (Apr) manufaktur rayon viskosa terintegrasi pertama di Asia dengan bangga mengumumkan bahwa APR telah berhasil menerima sertifikasi ISO 9007:2015 Sistem Manajemen Mutu, ISO 14001:2015 Sistem Manajemen Lingkungan, dan OHSAS 18801:2017 Standar Sistem Manajemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja.

Proses sertifikasi ISO dimulai sebelum fasilitas dibangun pada bulan Desember 2018 dan selesai pada bulan April 2019 melalui audit kepatuhan yang dilakukan oleh PT SGS Indonesia, sebuah lembaga sertifikasi independen.

ISO (International Organisation for Standardisation) atau Organisasi Internasional untuk Standardisasi adalah badan penetapan standar internasional yang terdiri dari perwakilan dari berbagai organisasi standar nasional. Menjadi salah satu perusahaan bersertifikasi ISO menekankan bahwa APR terus berkomitmen untuk menyediakan lingkungan kerja yang aman, serta mengurangi dan sedapat mungkin menghilangkan dampak lingkungan dalam menghasilkan produk yang berkualitas.

Sertifikasi ini menambah capaian sebelumnya yakni PEFC Chain-of-Custody dan OEKO-TEX® Standard 100 yang telah lebih dulu diraih perusahaan.

###

#### **Tentang Asia Pacific Rayon:**

Asia Pacific Rayon adalah produsen rayon viskosa pertama yang terintegrasi secara penuh di Asia dari hutan taman industri terbaru. Pabrik berkapasitas 240,000 ton yang berlokasi di Pangkalan Kerinci, Riau, ini menggunakan teknologi produksi terkini dalam menghasilkan rayon berkualitas tinggi untuk kebutuhan tekstil dan produk kebersihan pribadi. APR berkomitmen untuk menjadi produsen viscose rayon terkemuka yang memiliki prinsip keberlanjutan, transparansi, dan efisiensi operasional, melayani kepentingan masyarakat dan negara, dan memberikan nilai kepada pelanggan.

#### **Kontak Media:**

Djarot Handoko  
Head of Corporate Communications, Asia Pacific Rayon  
info@aprayon.com